
  Электронная версия газеты и архив публикаций - на сайте NBGAZETA.RU

14.08.2013 ГОРОДСКАЯ ГАЗЕТА

ИЗДАЁТСЯ С ИЮЛЯ 1990 ГОДА

№ 59 (1446)

UU

Газета выходит 
2 раза  в неделю 
(среда, суббота )

ПРОДОЛЖЕНИЕ ЧИТАЙТЕ НА 3 СТРАНИЦЕ

В рамках традиционной выставки 
«Современный город» и девятого 

регионального строительного 
форума прошел «круглый стол» 

на тему «О реализации мероприятий 
областной долгосрочной целевой 
программы «Энергосбережение 
и повышение энергетической

 эффективности Белгородской 
области на 2010-2015 годы». 

Во вступительном слове председатель 
областной комиссии по государственному 
регулированию цен и тарифов Геннадий 
Бондарев отметил, что выполнение це-
левых показателей упомянутой програм-
мы пока желает лучшего. Как следствие, 
со следующего года деньги из федераль-
ного бюджета будут выделяться лишь на 
финансирование результативных проек-

тов и субсидирование процентных ставок 
при реализации энергосберегающих ме-
роприятий. Геннадий Иванович предложил 
участникам заседания сделать акцент на 
конкретных перспективных начинаниях. 

По мнению директора белгородского 
филиала некоммерческого партнерства 
«Центр энергосберегающих технологий» 
Вадима Радченко, будущее за энергосер-

висными контрактами. Это особый дого-
вор, при котором поставляющая компания 
внедряет за свой счет прогрессивные тех-
нологии и оборудование, а затем за счет 
достигнутой экономии энергоресурсов ком-
пенсирует свои расходы. Таким образом, 
инвестиции, необходимые для осуществле-
ния всего проекта, привлекаются непосред-
ственно энергосервисной компанией. 

Теперь жители получили возмож-
ность смотреть десять каналов в циф-
ровом качестве. Сигнал вышки рас-
пространяется в радиусе шестидесяти 
километров, таким образом покрывается 
территория не только города, но и при-
легающих к нему районов.

По словам генерального директо-
ра ФГУП «Российская телевизионная 
и радиовещательная сеть» Андрея 
Романченко, согласно международной 
договоренности, в ближайшие годы в 
России на расстоянии трехсот киломе-
тров от границ будет отключено ана-

логовое вещание, поэтому появление 
в Белгороде цифрового телевидения – 
это необходимость.

На открытии объекта глава город-
ской администрации Сергей Боженов 
отметил, что появление новой вышки 
для Белгорода имеет не только функ-
циональное, но и эстетическое значе-
ние. Многие горожане уже называют 
ее одним из символов города, особен-
но ночного, ведь с недавнего времени 
металлическая конструкция украшена 
яркой подсветкой и в темное время су-
ток представляет собой заворажива-

ющее зрелище. За это некоторые жи-
тели города прозвали телевышку 
белгородской Эйфелевой башней.

ТЕЛЕВЫШКИ-
БАБУШКИ

Первые экспериментальные рабо-
ты по приему и ретрансляции програм-
мы Харьковского телецентра начались в 
Белгороде в ноябре 1956 года. Для этих 
целей  на возвышенной окраине, за пар-
ком Ленина, был установлен эксперимен-
тальный ретранслятор. Приемная и пере-
дающая антенны размещались сначала 
на деревянной опоре, состоящей из двух 
связанных телеграфных столбов. 

Полученный положительный опыт 
и интерес горожан привели к тому, что 
уже в феврале 1957-го здесь стали 
монтировать полноценную антенную 
опору. Телевышка была введена в эк-
сплуатацию уже 29 марта 1957 года. Ее 
высота составляла 75 метров. От теле-
вышки-бабушки ничего не осталось: ее 
демонтировали спустя семь лет.

Уже через год после организации 
первого ретранслятора на совершен-
но пустой Харьковской горе развёрты-
вается строительство новой высотной 
доминанты города – мачты областного 
радиотелепередающего центра. К сен-
тябрю 1959-го там появился комплекс, 
состоящий из технического здания, те-
левизионной мачты высотой 180 м и 
жилых домиков для обслуживающего 
персонала. 

Да, это та самая телевышка, что 
служила нам до сегодняшнего дня. 
Она была построена по типовому 
проекту,  состоит из бетонного осно-
вания, стальной опоры в виде полой 
трубы двухметрового диаметра, вер-
хней антенной фермы и вантовых от-
тяжек, удерживающих мачту в верти-
кальном положении. В 90-м телевышка 
(тогда ей было уже за тридцать) была 
признана аварийной, и ее капитально 
отремонтировали: заменили оттяжки, 
усилили остов.

НАЧАЛО НОВОЙ  Событие

ШКОЛА ЭНЕРГОЭФФЕКТИВНОСТИ

ЭРЫ ЭРЫ 
Вчера был запущен новый объект цифрового вещания РТРС 
«Белгород». Проще говоря, в Белгороде официально открыли 
самое высокое сооружение города - 220-метровую телевышку. 
Этого события ждали дюжину лет: строительство 
началось еще в 2001. Официальный запуск новой вышки 
ознаменовал начало в городе эры цифрового вещания.
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ  СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ГОРОДА БЕЛГОРОДА

РАСПОРЯЖЕНИЕ
от 12 августа 2013 г.      № 16

О созыве шестьдесят третьей сессии 
Совета депутатов города Белгорода 
четвертого созыва

1. В соответствии со статьей 29 Уста-
ва городского округа «Город Белгород», 
статьей 9 Регламента Совета депута-
тов города Белгорода провести оче-
редную шестьдесят третью сессию 
Совета депутатов четвертого созыва 20 
августа 2013 года в 15-00 часов в зале 
заседаний администрации города (пр.
Гражданский, 38, 1 этаж).

2. Внести на рассмотрение депута-
тов Совета депутатов города Белгорода 
следующие вопросы:

- об итогах социально-экономи-
ческого развития города за 2011-2013 
годы и перспективах реализации Стра-
тегии развития города Белгорода до 
2025 года и плана действий органов 
местного самоуправления на 2012-2016 
годы. Выступление главы администра-
ции города С.А. Боженова;

- о назначении конкурса на замеще-
ние должности главы администрации 
(мэра) города Белгорода;

- о внесении изменений в Устав 
городского округа «Город Белгород»;

- о внесении изменений в Регламент 
Совета депутатов города Белгорода;

- разное.
3. Пригласить на сессию Совета 

депутатов города Белгорода главу 
администрации города Белгорода 
Боженова С.А., заместителей главы 
администрации города, руководителей 
структурных подразделений админи-
страции города, председателя Конт-
рольно-счетной палаты города Белгоро-
да, председателя Избирательной 
комиссии города Белгорода, представи-
телей средств массовой информации.

4. Опубликовать настоящее рас-
поряжение в газете «Наш Белгород».

5. Контроль за выполнением рас-
поряжения оставляю за собой.

Е.С. ЕГОРОВ,
председатель Совета депутатов  

города Белгорода

ПОЙМАЙ ПОЗИТИВ
На первом Мичуринском переулке прошла детская развле-
кательная программа «Поймай позитив», инициированная 
управлением молодежной политики администрации города.

Целью мероприятия организаторы считают поддержку интереса к дет-
скому досугу во время летних каникул.

Для группы активных ребят аниматоры организовали весёлый мини-
праздник. Две команды детей с огромным удовольствием участвовали во 
всех конкурсах: гоняли мяч, крутили обручи, ходили «веселым паровози-
ком» и просто с азартом соревновались друг с другом. 

По окончании все остались довольны: радостный блеск в глазах ребят, 
веселые родители и улыбчивые прохожие, которые не устояли перед со-
блазном присесть на лавочку. С удовольствием они наблюдали за ходом 
праздника и «болели» за маленьких участников.

Гостем мероприятия стал Юрий Николаевич Черкашин, председатель 
совета территории избирательного округа №19.

- Солнечная погода соответствует нашему детскому празднику, что, 
несомненно, радует. Я считаю, такие мероприятия должны проводиться 
чаще.  В наших  планах сделать перенаправление в организации, чтобы 
к  конкурсам присоединялись не только дети, но и их родители, ведь это 
интересно всем членам семьи и дарит им огромный заряд позитива, - 
рассказал он.

Юрий Николаевич также поздравил участников программы и жителей 
города с прошедшим праздником и пожелал всем удачи и радости.

КАДРОВЫЕ
ПЕРЕСТАНОВКИ

В администрации Белго-
рода новый начальник 
правового управления.

В соответствии с распоряже-
нием, подписанным мэром города 
Сергеем Боженовым, начальником 
правового управления назначена 
Светлана Викторовна Литвишко, со-
общили в пресс-службе мэрии.

Ранее она являлась началь-
ником управления организационно-
правового обеспечения деятель-
ности Совета депутатов г. Белгорода. 
Теперь на эту должность назначен 
Владимир Николаевич Юрченко, до 
этого занимавший должность на-
чальника отдела организационно-
правовой и контрольно-ревизионной 
работы аппарата Избирательной ко-
миссии Белгородской области.

Мэр Сергей Боженов предста-
вил С.В. Литвишко и В.Н. Юрченко 
руководителям структурных под-
разделений администрации и позд-
равил их с новым назначением.  

КРАСНЫЕ ПЕРЕКРЕСТКИ – 
БЕЛОМУ ГОРОДУ

На оперативном совещании, которое провел мэр Сергей 
Боженов, начальник управления капитального строитель-
ства Юрий Парамонов представил проект «Организация 
благоустройства перекрестков по ул. Попова на участке от 
Гражданского проспекта до Народного бульвара».

 В нем, в частности, предлагается в районе трех оживленных пере-
крестков выполнить асфальтобетонное покрытие проезжей части, а также  
тротуары на подходах к пешеходным переходам в красной гамме. Сергей 
Боженов отметил, что идею использовать для перекрестков именно такой 
цвет высказал один из народных экспертов.  Также по проекту  предпола-
гается установить металлические ограждения, указатели улиц и прочие 
элементы благоустройства.

По сообщению пресс-службы городской администрации, планирует-
ся сделать перекрёстки на Народном бульваре образцовыми. Сергей 
Боженов поручил поэтапно формировать исторический центр города 
по аналогии с данным проектом. Следующим этапом, по его мнению, 
должны стать пешеходные зоны в районе ул. Чумичова, ул. Победы, 
Народного бульвара и пр. Богдана Хмельницкого. 

ИЗМЕНЕНЫ 
АВТОБУСНЫЕ МАРШРУТЫ

Начато строительство подземного перехода на ул. Губ-
кина, между торговым центром «Семейный» и дет-
ской поликлиникой №4. 

В связи с этим с 10 августа по 5 сентября перекрыто движение 
по упомянутой улице от развязки с ул. Щорса до ул. Шаландина, 
что повлияло на маршруты движения автобусов №№ 26, 29, 41 и 
41А. В соответствии с утверждёнными временными схемами, мар-
шруты №26 и №29 на участке от ул. Щорса до пр. Ватутина будут 
пролегать по ул. Королёва, а далее — как обычно. Автобус мар-
шрута №41, доехав до развязки пр. Ватутина — ул. Губкина, пово-
рачивает на пр. Ватутина, а затем едет по ул. Королёва и Щорса в 
центр города. Маршрут №41А проходит (от ул. Магистральной) по 
ул. Губкина до развязки с ул. Щорса, а затем вниз по ул. Щорса - 
в центр города. Со схемами маршрутов движения общественного 
транспорта можно подробно ознакомиться на сайте городской ад-
министрации. Об этом сообщила пресс-служба мэрии.

ГРУЗОВИКАМ 
В ЦЕНТРЕ НЕ МЕСТО

Вступили в действие поправки в правила дорож-
ного движения. 

Отныне требование дорожного знака «Движение грузовых ав-
томобилей запрещено» распространяется на все грузовики без 
исключения. Таким образом, центр Белгорода стал для них закрыт.  

Отдел пропаганды УГИБДД УМВД РФ по Белгородской об-
ласти рекомендует: «При планировании маршрута движения 
грузового транспорта предлагаем выбирать маршруты дви-
жения вне участков ограничения, а также использовать тран-
спортные средства меньшей грузоподъемности». 

К слову, сеть автодорог Белгорода постоянно совершен-
ствуется. Так недавно ООО «БелгородДорСтрой» ввело в 
строй асфальтированный участок дороги, соединивший ул. 
Рабочую и ул. Коммунальную. В итоге, еще одним маршрутом 
для «большегрузов» в областном центре стало больше.

ОРАНЖЕВАЯ МЕТКА
На днях двум водителям, которые сели за руль ав-
томобиля в состоянии алкогольного опьянения, бу-
дучи лишенными права управления транспортным 
средством, выданы специальные знаки для разме-
щения на автомобилях – оранжевые квадраты.

Такая мера предусмотрена законом Белгородской области. 
При оформлении дел об административных правонарушениях 
за управление транспортными средствами в состоянии опья-
нения нарушителей или отказавшихся от медицинского осви-
детельствования в присутствии понятых под расписку знако-
мят с  требованиями этого документа.

С начала июля этого года сотрудники ГИБДД направили 8 изве-
щений проштрафившимся водителям о явке за специальными зна-
ками. А тому, кто не придет за оранжевой меткой или не разместит ее 
на своем авто в отведенные сроки, грозит привлечение к ответствен-
ности за невыполнение требований должностных лиц. 

Муниципальное предприятие 
города Белгорода «Городской 
пассажирский транспорт» 

ПРИГЛАШАЕТ НА 
ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ:

- водителей категории «С»;
- слесарей-электриков;

- электромонтеров;
- подсобных рабочих.

Заработная плата от 20 000 
рублей, полный соцпакет, бес-
платный проезд в муниципаль-
ном транспорте. 

Телефон в Белгороде: 
34-47-42

ЗОДЧИЕ СМОТРЯТ 
В БУДУЩЕЕ

На совещании с руководителями строительных предпри-
ятий начальник областного управления архитектуры и 
градостроительства Виталий Перцев представил проект 
«Город, удобный для жизни». По его словам, ныне город 
следует рассматривать как место для комфортной жизни 
человека, а не промышленный центр. 

Виталий Перцев заявил, что многие предложения датского урбаниста 
Яна Гейла для российской столицы вполне применимы и для Белгорода. 
Среди них сокращение числа автомобилей, строительство новых пеше-
ходных переходов, объединение бульваров и набережных в единую сеть 
и т.д. В центре Белгорода следует создать пешеходную зону протяжённо-
стью до одного километра. По мнению Виталия Перцева, ею может вы-
ступить ул. 50-летия Белгородской области - от Центрального парка куль-
туры и отдыха до парка Победы. Сейчас здесь не хватает летних кафе и 
мест для отдыха с детьми,  а фасады многих домов нуждаются в ремонте. 
Особое внимание следует уделить оформлению витрин магазинов, кото-
рые должны стать дополнительным украшением белгородских улиц.
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«Круглый стол»

Событие
Окончание. Начало на 1 стр.

Избирательная комиссия города 
Белгорода ИНФОРМИРУЕТ

Свой подход к проблеме 
энергосбережения проде-
монстрировали на выставке 
и белгородские энергетики. 
Они  презентовали комплекс 
мероприятий по созданию в 
регионе эффективной инно-
вационной энергетической 
инфраструктуры. С 2009 года 
здесь реализуется проект 
«Умный город - умные сети», 

который направлен на обес-
печение энергоэффективно-
сти и снижение затрат при 
передаче электроэнергии. 
Использование цифровых 
технологий и автоматизи-
рованных систем позволяет 
получить весьма ощутимые 
результаты. Концепция «ум-
ных» сетей является не 
просто набором современ-

ных технологий. Это, по сути, 
- вектор работы современной  
электросетевой компании. 

Следует упомянуть также 
ряд других работ по повыше-
нию энергоэффективности. 

Уникальность одного из  
проектов заключается в том, 
что испытания стеновых кон-
струкций  проводятся в ре-
альных условиях городской 

среды. Подобной практикой 
в стране ныне не занимаются 
ни строительные компании, 
ни отраслевые институты. 

Хочется надеяться, что 
тема «круглого стола» получит 
свое продолжение и найдет от-
клик не только у специалистов, 
но и среди рядовых потребите-
лей энергоресурсов.

Павел Передерий 

НОВАЯ ВЫШКА

Решение о строительстве новой те-
левышки принято в 2001. Была выделе-
на площадка, подготовлена проектная 
документация на свободно стоящую 
телебашню и техническое здание, в 
этом же году начались работы. Через 
год по причине отсутствия финансиро-
вания строительство законсервирова-
ли. К тому моменту «ноги» башни до-

росли до пятидесяти метров. В таком 
виде телевышка простояла много лет. 
В 2007 г. долгострой передали из об-
ластной в федеральную собственность, 
возложив заботу о строительстве на 
ФГУП «РТРС». Строительство возоб-
новили в 2012. Перед этим на заводе 
«Энергомаш-БЗЭМ» изготовили кон-
струкции для продолжения монтажа со-
гласно исправленным чертежам.

За 2012-2013 годы на глазах го-
рожан башня выросла до 220,875 

метра, возле нее построили адми-
нистративно-техническое здание, 
куда вскоре переедет филиал РТРС 
«Белгородский ОРТПЦ».

С апреля этого года постепенно все 
оборудование было перенесено со 
старой телевышки на новую, в данный 
момент и аналоговое вещание ведет-
ся с этого объекта. Старая телевышка 
ушла в историю.

А со вчерашнего дня началось и 
цифровое вещание. На данный момент 
в цифровом формате зрителям доступ-
ны десять каналов. Через время будет 
подключен второй пакет, и количество 
каналов вырастет до двадцати.

Алина Борисенко

НАЧАЛО НОВОЙ ЭРЫ

Окончание. Начало на 1 стр.

ШКОЛА   ЭНЕРГОЭФФЕКТИВНОСТИ

12 августа 2013 года Избирательная комиссия 
города Белгорода провела обучающий 
семинар-совещание с руководителями 
191 участковой комиссии по подготовке 
и проведению выборов депутатов 
Совета депутатов города Белгорода 
пятого созыва. 

С информацией о ходе подготовки и проведения 
избирательной кампании  выступил председатель 
Избирательной комиссии города Белгорода Д.В. Си-
ротенко. 

О первостепенной задаче участковых комиссий – 
оборудовании помещений для работы участковых 
комиссий - рассказал заместитель председателя 
комиссии А.И. Маслов. Участникам семинара были 
выданы нормативные, инструктивные и информационные 
материалы для работы комиссии, оформления стенда в 
помещении комиссии и информирования избирателей 
о ходе избирательной кампании, кандидатах и 
избирательных объединениях, участвующих в выборах.

Вопрос взаимодействия Избирательной комиссии 
города Белгорода с участковыми комиссиями в ходе 
подготовки и проведения выборов осветила секретарь 
городской комиссии Р.М. Воробьева. 

14-15 августа 2013 года состоятся обучающие 
семинары с руководителями участковых комиссий по 
работе со списком избирателей и по материально-
техническому обеспечению. 20 августа комиссии получат 
списки избирателей, с 28 августа 2013 года избиратели 
смогут уточнить свои данные в списке избирателей,  с 
29 августа  до 14 часов 8 сентября 2013 года - подать 
устное или письменное заявление о предоставлении 
возможности голосования вне помещения (на дому).

В работе семинара приняли участие заместитель 
начальника отдела организационно-правовой 
и контрольно-ревизионной работы аппарата 
Избирательной комиссии Белгородской области 
В.А.Троян, представители комитетов по управлению 
Западным и Восточными округами администрации города 
Белгорода.

Вера Балукова,
начальник организационного отдела

 Избирательной комиссии города Белгорода 

Местное самоуправление

УЧАСТКОВЫЕ КОМИССИИ 
ПРИСТУПИЛИ К РАБОТЕ

Председатель городской избиратель-
ной комиссии Д. Сиротенко рассказал об 
особенностях предвыборной кампании и 
формирования Совета депутатов. Выборы 
8 сентября пройдут по смешанной систе-
ме. Избирателям будут предоставлены два 
бюллетеня: в одном нужно будет поставить 
галочку за кандидата, который баллотирует-
ся по одномандатному округу, во втором –  
выбрать политическую партию. По словам 
Дмитрия Владимировича, подготовка к вы-
борам идет активно. По просьбам жителей 
все недочеты по перераспределению до-
мов привели в соответствие. 

Председатель совета территории №24 
Л. Ковалева поделилась информацией 
о перспективах развития округа. Лариса 
Владимировна отметила, что работы 
предстоит очень много, и нужно совмес-
тно с жителями разработать план реше-
ния проблем. Стремиться к тому, чтобы 
округ был удобным для жизни людей лю-
бых возрастов. 

Об итогах работы, а также планах 
нынешнего полугодия рассказал ру-
ководитель управляющей компании 
«Центральная» Ю. Амельченко. По его 

словам, за короткое время многое уда-
лось решить, и по всем проблемным во-
просам продолжается конструктивная и 
серьезная работа.

На заседании очень активно и заин-
тересованно обсуждался каждый во-
прос. Ведь, несмотря на постоянную ра-
боту, проблем еще много, поскольку 24-й 
округ является одним из самых старых. 
Следовательно, и ремонтных работ предсто-
ит больше. Например, многих присутствую-
щих на заседании очень беспокоит состоя-
ние дома и дворовой территории по улице 
Белгородского полка, 40 «а». Ремонт дома 
не проводился ни разу с 1958 года. Жители 
предоставили фотографии состояния двора, 
и получили обещание его благоустройства.  

Директор школы №35 Т. Ракитянская от-
метила, что судьба округа волнует не только 
старшее поколение, но и молодежь:

- В наше время люди снова живут по 
принципу «Кто, если не мы!». Если  будем 
решать вопросы вместе, то обязательно 
все получится! – подвела итог Татьяна 
Николаевна. 

Анастасия Городова
Фото автора

О НАСУЩНЫХ ВОПРОСАХ БЫТИЯ
говорили в 24-м округеВ школе №35 прошло расширенное заседание совета территории 

по двадцать четвертому округу. Для обсуждения был представ-
лен ряд важных вопросов, которые волнуют граждан. 

ПЛАН РАЗВИТИЯ НА 5 ЛЕТ                                                          
Жители округа №11 собрались на совет террито-

рии во главе с председателем Романом Полянским, 
чтобы  обсудить насущные проблемы и определить 
пути их решения. 

А проблемы у каждого округа почти одинаковые: отсут-
ствие парковок, неухоженные дворовые территории, мусор, 
ремонт домов. Однако каждый микрорайон справляется 
с заботами своими способами, округ № 11, например, со-
здает план развития на ближайшие 5 лет. На данном этапе 
происходит разработка плана, однако члены совета настро-
ены решительно – «О проблемах нужно не просто говорить, 

их нужно решать!». Кроме того, жители микрорайона пред-
ложили создать активы – группы людей, которые будут си-
стемно следить за своей сферой, например, парковкой ма-
шин или созданием спортивных площадок.   

Жители округа прекрасно понимают, что свои про-
блемы нужно решать самостоятельно, поэтому на совет  
они приходят с конкретными фактами и предложениями. 
На территории микрорайона есть молодежный совет, ко-
торый активно участвует в благоустройстве дворов, вно-
сит свои предложения.                                           

Светлана Золотарева       

Перспективы
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Я, Анашкина Татьяна Васильевна, обращаюсь  к Вам, 
уважаемые избиратели, от имени Регионального отделения в 
Белгородской области политической партии «РОССИЙСКИЙ 
ОБЩЕНАРОДНЫЙ СОЮЗ», позицию которой полностью 
разделяю. Главное для нас – это социальная справедливость 
на деле, а не на словах.          

Основные тезисы программы:  
- добиться замораживания на пять лет цен на жилищно-

коммунальные услуги; 
- ввести временный запрет на повышение цен на продукты 

питания, лекарства и товары первой необходимости 
(включая детский ассортимент). 

Обостренное чувство социальной справедливости, 
желание помогать людям дало мне право дать согласие стать кандидатом в 
депутаты  Совета депутатов  города Белгорода пятого созыва по одномандатному 
избирательному округу № 9. Голосуйте за «РОССИЙСКИЙ ОБЩЕНАРОДНЫЙ 
СОЮЗ»!                  

Уважаемые избиратели, выбор за Вами!

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 9 Анашкина Татьяна Васильевна.

В загородном лагере имени Ю.А. Га-
гарина на прошедшей неделе прошёл слёт 
молодых специалистов городской адми-
нистрации. Эта организованная встреча – 
первая после того, как в администрации из-
брали совет молодых специалистов.

Более сорока сотрудников мэрии со-
брались на природе, чтобы активно прове-
сти время. Для слёта придумали лозунг – 
«Сделаем мир совершеннее». А цель пре-
следовали такую: познакомить работников 
разных отраслей администрации и наладить 
отношения между ними. Организаторы встре-
чи надеются, что их совет соберёт наиболее 
перспективных и инициативных сотрудников.

- Неформальное общение, активный 
отдых позволяют сплотить ребят, сделать 
так, чтобы была настоящая команда про-
фессионалов в городе, - отметила пред-
седатель совета молодых специалистов 
администрации города Мария Шевцова. - 
К тому же, это приятно проведённое вре-
мя в кругу друзей и коллег.

В программе слёта – всё, что сближа-
ет и объединяет. Начинали с «разогреваю-
щих» конкурсов. После организовали игры 
на командообразование. Среди них наибо-
лее интересной оказалась идея с агитпое-
здом. Игроки разделились на три команды –  
«Чемпионы», «Жилищник» и «Смурфики», 
которые двигались по четырём станциям. 
На каждой нужно было выполнить по зада-
нию: например, сыграть в дартс, спеть, отга-
дать загадки. Заканчивали вечер спортивны-
ми состязаниями: перетягиванием каната, 
пляжным волейболом и футболом.

В конце слёта подвели итоги всех со-
стязаний. Первое место заняла коман-
да «Жилищник»; второе досталось 
«Смурфикам», третье – команде «Чемпионы». 

Елена Николаева

Молодёжь СДЕЛАТЬ МИР 
СОВЕРШЕННЕЕ

Редакция газеты приносит свои извинения в связи с допущенной технической ошибкой. В номере 58 (1445) от 10 августа 
2013 года на 12 полосе во втором агитационном модуле Избирательного округа №9 вместо слов: «Кандидат в депутаты 
Совета депутатов города Белгорода пятого созыва по одномандатному избирательному округу №19» следует читать: 
«Кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва по одномандатному избирательному округу №9».

Белгород уверенно лидирует во 
многих официальных рейтингах горо-
дов России. Мы любим наш город и 
гордимся им. Своей задачей местное 
отделение партии «Единая Россия» 
видит в развитии и совершенство-
вании городской инфраструктуры, 
контроле качества работы жилищно-
коммунального комплекса, поддер-
жке существующих и разработке но-
вых социальных программ, создании 
благоприятных условий для бизнеса 
и производства, интеллектуализации 

потенциала населения, обеспечении 
высокого уровня и доступности меди-
цинских услуг. Наша цель - сделать 
жизнь горожан комфортной и без-
опасной, создать перспективы для 
молодежи, обеспечить высокую ин-
вестиционную привлекательность и 
успешное развитие города.

НАШИ ЗАДАЧИ:

1. Порядок во власти - залог успеха 
развития города.

2. Белгород - город европейских 
стандартов.

3. Социальные программы.
4. Здоровье человека - достояние 

общества.
5. Жить в безопасном городе.
6. Культура, духовность, патрио-

тизм.
7. Образование - фундамент буду-

щего.
8. Мы солидарны в ответственно-

сти за прошлое, настоящее и буду-
щее города.

1№
8 СЕНТЯБРЯ 2013 ГОДА 

ВЫБОРЫ В СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ГОРОДА БЕЛГОРОДА ПЯТОГО СОЗЫВА

СТРОИМ ГОРОД 
УДОБНЫЙ ДЛЯ ЖИЗНИ

Публикацию на платной основе разместило Местное отделение Всероссийской политической партии «Единая Россия» в городе Белгороде.

в избирательном 
бюллетене

УЗНАЙ ОТВЕТ 
НА ФОРУМЕ

На сайте управления Роспотребнад-
зора открыт форум. Он создан для 
оперативного получения ответов 
на интересующие граждан вопросы. 
Форум – лучший способ получить кон-
сультативную помощь. 

Раньше, чтобы получить консультацию 
и узнать ответы на вопросы, касающиеся 
санитарно-эпидемиологического законо-
дательства или защиты прав потребите-
лей, жители региона могли позвонить по 
телефону «горячей линии» или же запол-
нить форму приема обращений граждан 
на главной странице сайта.

Теперь все проще и быстрее: оставь-
те запись на форуме, вопрос рассмотрит 
специалист, и в кратчайшие сроки получи-
те ответ. Для того, чтобы общаться на фо-
руме, необходимо пройти процедуру реги-
страции. Перед тем, как задавать вопросы, 
специалисты управления просят пользова-
телей их сайта познакомиться с правилами 
форума и основными его разделами. 

Собинформ


